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加西ふるさとミーティング 201８秋 質問等一覧 

今回は、①昨年度、多くのご意見をいただいた加西病院のその後の状況報告、②平成３１年度の予算要望を含めた地域課題と要望事項来年度の予算編成

に向け、市政に対するご要望を中心にお伺いしました。②については、事前に各地区(小学校区単位)から課題や要望事項等を頂いた分と会場でお聴きし

た分をお知らせいたします。 

 

校区名 開催日 開催場所 

九会 平成 30 年 10 月 18 日（木） 農村環境改善センター 

 

ご意見・要望 回答者 回答 

九会地区無線放送システムの構築 

(遠隔放送・録音機能等を備えたシステム) 

①防衛省の補助金にて、九会地区全町に有線放送設備が町単

位のシステムで設置されているが、設備の老朽化が進み、機

能低下に加え、修理にかなりの費用を要している。校区全体

放送及び町別放送を可能にしてほしい。 

②校区全体への一斉情報伝達に対応できないシステムであ

る。市からの防災情報を正確かつタイムリーに各家庭に伝達

できるようにしてほしい。 

③平成 33 年度枠として、加西市より防衛省へ補助金申請済

（平成 30 年 4 月）。市が防災無線を設置したときに、連動可

能なシステムにしてほしい。 

総務部 

ふるさと創造部 

①② 町内放送設備については各町に個別に導入されていますが、

校区単位での放送についてはどのようなシステムが可能なのか研究

する必要があると思われます。市からの一斉情報伝達については、現

在検討中です。また、複数の手段で伝達することが有効であることか

ら、できるだけ多くの方に防災ネットへの登録をお願いしていると

ころです。 

 

③ 防衛省補助金による防災無線設置については、現在申し出をし

ているところであり、補助金をいただけるように、今後も計画書を提

出し、要望をしていきます。整備内容については、区長様方と協議し、

防衛省とも打ち合わせしていきます。 

道路の拡幅工事  高砂・加古川・加西線（栄町−繁昌町間） 

①九会地区区長会より要望書提出済。 

都市整備部 平成 28 年度に九会地区区長会より加東土木事務所へ、高砂・加古川・

加西線（栄町−繁昌町間）の整備要望が提出されています。その後、
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②市内の工業団地の整備拡充等により大型車両を含めた通

行車両が増えている。 

計画的に、道路の拡幅工事をしてほしい。 

市からも整備要望をしました。 

加東土木事務所では、整備延長が長い道路整備事業であり、相当額の

費用が必要なことから、計画的に整備事業を行うため社会基盤整プ

ログラムへの掲載(位置付け)について検討中と聞いています。 

道路の補修工事   鶉野南町−鶉野中町 

①鶉野南町より既に要望書提出済。 

②神戸大学大学院農学研究科附属食資源教育研究センター

前の道路／東側車線の凹凸がひどい。 

③大阪ガスによるガス管の敷設・メンテ工事によるものと見

られる。 

計画的に、道路の補修をしてほしい。 

都市整備部 本年 3 月に舗装補修の要望書をいただき、現地を確認しました。 

延長が約 500m と長いことから、本年度には一部の区間(70m 程度)

の舗装修繕工事を行い、来年度以降から、複数年になりますが、市の

全体的な事業バランスを考慮しながら、計画的な舗装修繕を行いま

す。 

通学路の整備   中野町 羅山書道教室−中野の信号まで 

①鶉野中町より市へ要望書提出済。 

②大型車両を含め、通行車両が多いため、子供たちが通学す

るのに危険な状態。 

側溝にふたをするなど、通学路の確保をしてほしい。 

都市整備部 市道中野家塚線の要望付近では、一部区間ですが、これまでも側溝蓋

掛けによる安全対策工事を実施しています。 

今後、市道(仮)鶉野飛行場線の整備や鶉野飛行場周辺整備事業の進捗

により、更なる通行車両の増加が見込まれると考えます。 

来年度以降になりますが、市の全体的な事業バランスを考慮しなが

らも、優先して道路整備に努めてまいります。 

信号機の設置   田原町（駅前） 

車の通行量が増えて、事故がおきやすい状態のため、信号機

を設置してほしい。 

都市整備部 信号機の設置について、加西警察に確認しましたところ、鉄道踏切に

隣接した現状の交差点形状では、信号機の設置は難しいとのことで

した。 

考えられる安全対策としては、見通しの悪い、市道中野田原線が県道

小野香寺線と交わる交差点手前の「止まれ」表示を、強調した停止表

示にする。県道側の交差点手前には横断歩道があるので、路面に「交

差点注意」の標示をすること等が有効な対策と考えます。 
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路面標示、警戒標識の設置等の安全対策について、加西警察と協議い

たします。 

空き家対策について 

空き家が増えている。空き家に対する市の現在の取り組み

と、今後の計画を知りたい。 

総務部 今年度、市内全域で空き家の現況調査、空き家所有者への意向調査を

進めているところです。実態を正確に把握することにより、来年度は

空き家対策計画策定に着手し、加西市としての総合的な取り組みに

繋げていきたいと考えています。 

【当日意見】 

ねっぴ～バスが空車で走っている。無駄でないか。スクール

バスとして利用したらどうか。 

ふるさと創造部 有効利用について検討していきます。 

【当日意見】 

北条鉄道の線路に草が生えている。草刈りをして欲しい。 

ふるさと創造部 特に長く伸びている所を教えてほしい。 

 

九会地区ふるさと創造会議で環境美化憲章を作り実施しています。

自分で出来ることは自分であり、市役所に任せるのではなく、先ず自

分でやってみたらどうでしょう。（山下） 

 


